



Entrevista / Rubén Moreira (Diputado – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO RAMÍREZ).- “Efectivamente, sí hay un riesgo, porque si bien es cierto que conservaría el Infonavit la representación de patrones-trabajadores, lo cierto es que se va a disminuir su presencia en los órganos directivos, aumentando la del Gobierno, de tal manera de que la conducción, la vigilancia y la transparencia de lo que haga el Instituto va a depender del Gobierno y esto implica, que fondos que son de los trabajadores, que fueron aportados por ellos y por los patrones van a ser manejados desde el Gobierno, por un funcionario que designe el Gobierno y no como antes por un funcionario que designe la Asamblea. Además, la Infonavit se le quita la presencia en la Comisión Bancaria y de Valores.

“Es algo inusual, nosotros ya habíamos cerrado el Periodo Ordinario, hay que recordar que en este año se puede uno ir hasta el último día de diciembre porque se vota el Presupuesto, pero la Cámara nos sacó mucho antes, esto producto de la mayoría que ellos tienen y creo que este debate entre **Ricardo Monreal** y Adán Augusto López pasa por ese sitio, yo creo que esto no es lo más importante para el país, para el país lo más importante es la crisis de seguridad, o estos intentos que hace Morena por destruir las instituciones”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9798?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9798&authkey=!AB5laKNG9m4--Rk&ithint=video&e=kwpedW>